

Von: "Bettina " <e-Mail ist bekannt>

Betreff: Rückmeldung Laika

Datum: 2. Juli 2019 um 22:28:16 MESZ

An: "FREUNDSCHAFT OHNE LEINE - Hundeschule Stummeier" <frank.stummeier@web.de>

Hallo Frank,

ich möchte dir eine kurze Rückmeldung zu unserer gemeinsamen Arbeit mit Laika geben:

Als Laika, als ehemaliger Strassenhund, zu uns kam hatte sie vor sehr vielen Dingen Angst und war bei Spaziergängen stark nach aussen orientiert. Sie ist unentwegt in die Leine gelaufen und **hat stark gezogen.** Sie ist jedem hinterher gelaufen, der uns begegnet ist.

Nach einem ausgiebigen Gespräch und nur ein paar gemeinsamen Trainingsstunden hat sich alles sehr positiv entwickelt.

Die Spaziergänge mit Laika machen jetzt sehr viel Spaß, sie orientiert sich toll an mir, ist selbstbewusst und lässt Fahrradfahrer, Jogger, Reiter, Fußgänger usw. entspannt an uns vorbeiziehen.

Wir arbeiten jetzt mit der Schleppeleine, das läuft wirklich gut, Laika passt sehr gut auf und hat richtig viel Spaß bei unseren Spaziergängen.

Niemals hätte ich gedacht, dass so eine positive Entwicklung mit nur ein paar Trainingsstunden möglich ist.

Deine Anleitung und Tipps während des Trainings waren genau richtig für uns und leicht in der täglichen Praxis umzusetzen.

Vielen Dank dafür und beste Grüße
Bettina und Laika